

Baustelle Neue Mitte: Vollsperrung der Hauptstraße im Februar

Dreieich. Das Bauvorhaben „Neue Mitte“ in der Hauptstraße 36 biegt auf die Zielgerade ein. Zur Fertigstellung des Straßenbelags und für die Installation der Ampelanlagen ist es notwendig, die Hauptstraße in der Sprendlinger Innenstadt an einem Wochenende zu sperren. Für die notwendigen Arbeiten ist ein Zeitraum von freitags, 12 Uhr bis sonntags einschließlich geplant. Anvisiert wird das Wochenende vom 18. bis 20. Februar 2022. Sollte das Wetter nicht mitspielen (zu feucht und/oder zu kalt), dann wird alternativ das Wochenende vom 25. bis 28. Februar 2022 ins Auge gefasst. Der finale Termin steht leider erst recht kurzfristig fest und wird ein bis zwei Tage vor der Vollsperrung veröffentlicht. Es empfiehlt sich daher ein Blick auf die städtische Homepage (www.dreieich.de) oder die Social-Media-Kanäle bei Facebook und Instagram (@mein3eich).

Zur Umfahrung der Vollsperrung wird eine Umleitung eingerichtet. Der aus nördlicher Richtung kommende Verkehr wird über die Eisenbahnstraße und die Theodor-Heuss-Straße umgeleitet, der aus südlicher Richtung kommende Verkehr über die Herrnröther Straße, die Schulstraße, den Lacheweg sowie die Odenwaldstraße. Die Umleitungen werden entsprechend ausgeschildert. Die Rathausstraße zwischen Schulstraße und Hauptstraße sowie die Bangertsgasse werden ebenfalls gesperrt, bleiben aber jeweils für die Anwohner befahrbar. Es wird empfohlen, den Innenstadtbereich an dem betroffenen Wochenende großräumig zu umfahren, zum Beispiel über die Autobahn 661.